
会 議 録  

 

会 議 の 名 称  

 

  上尾市立西中学校 第１回学校運営協議会  

 

開 催 日 時  

 

    令和６年４月１９日(金) １３時４０分～１５時００分  

 

開 催 場 所  

 

    上尾市立西中学校 応接室  

 

議 長 氏 名  

 

    会 長 米澤 豊  

 

出席者(委員)氏名  

 

 

 

 

    会 長  
  副会長 朽木 智  
  委 員 小川 正五 山嵜 義夫 桑野 幸一  

髙山 亮平 岡村 悦子  
髙栁 隆寿 亀井 康憲 荻原 宏史  

  校 長 宮田 純生  
 
＊欠席者には書面で協議内容について承認を得た。  

傍 聴 者      なし  

 

 
 
議 題  

 

 

１ 開会 
２ 校長あいさつ 
３ 学校運営協議会委員自己紹介 
４ 会長・副会長の選出 
  会 長…米澤 豊 
  副会長…朽木 智 
５ 協議 
（１）令和６年度年度当初人事異動について 
（２）令和６年度生徒数・教職員数について 
（３）令和６年度校内人事について 
（４）令和６年度学校経営方針について 
（５）令和６年度教育課程の編成について 
（６）令和６年度年間行事予定について 
（７）令和５年度２月に行った能登半島募金（生徒会主催）について 
６ 諸連絡 
７ 避難訓練見学  

８ 閉会  

 

 
 
 
 
 協   
 
 
  
 議   
 
 
 
 要   
 
 
 旨  
 
 

 

協議の結果  意見の概要  

○会長・副会長の選出及び承認   

５ 協議（１）～（４）  

学校経営方針等について     承認  

 

（５）（６）  

教育課程の編成と年間行事計画について  承認  

・昨年度不登校生徒は今の時点（今年度）
の状況はどうか。  
→今は、年度初めで頑張って学校に来て
いる生徒が多い。  
・LBGTQ についての状況はどうか。  
→女子のスラックス着用者が増えてい
る。  
・部活動の地域移行についてはどの程度
進んでいるのか。  
→今年度は、ABC や ABS が学校としても
増加している。  

（７）能登半島募金(生徒会主催)について 承認 

７ 避難訓練見学  

・とても素晴らしい取り組みである。  

 

・しっかりと非難し、生徒は避難経路を
確認できていた。  

 


